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例会報告    VOL.５９ No.１２ (No.2659) ４月６日(水)晴れ (司会 齋藤政博委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ              ◎新会員卓話   

          笹生安孝会員・石塚 徹会員 

 

 

ビジター  

 米山奨学生 王 昌さん 

こんにちは。前回の例会参加が今年の新年会の時で、皆さんにお目に

かかるのは３カ月ぶりになります。大変ご無沙汰しております。 

新年度がいよいよ始まりましたが、自分の新年度の目標は論文２本を投

稿することです。いまはそれに向けて色々準備をしているところです。 

奨学生としての採用期間は、今年度いっぱいではなくて７月までになり 

ます。イレギュラーな形にはなるのですが、最後までクラブの活動に積

極的に参加していい思い出をたくさん作りたいと思っています。 

 

誕生祝 

  

≪会員≫ 鈴木茂徳会員  荒井孝典会員  淀名和茂彦会員 

≪ご夫人≫北村(英)会員 北村(仁)会員 宮代会員 中島(成)会員 中山会員 荒井会員 石塚(克)会員 

       松崎会員 石井会員 秋田会員 染谷(正)会員 大澤会員 青木(英)会員 熊谷会員 

 

幹事報告   鈴木茂徳幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１． ５月例会予定・・・・５月１１日、５月２５日 

２． ６月例会予定・・・・６月８日、６月２２日、６月２９日(さよなら例会 １７:30～ 野村屋) 

３． 親睦ゴルフ大会・・・６月２日(木) 

                  ・・・・・・承認されました・・・・・ 

 

諸報告 

雑誌委員会  熊谷 昇委員長 

ロータリーの友４月号のご案内 

横組み  P20 どうやって決まる? ロータリーのルール 

      P39 エバンストン便り 
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会長挨拶   倉持功典会長    

皆さん、こんにちは。 

早いもので 4 月第 1 週の例会となりました。桜も満開になり、のんびり花見でもしたい

ところです。もう、少し散り始めているところでしょうか。 

本日は、米山奨学生の王 昌さん、私たちのクラブにお越しくださいましてありがとう

ございます。 

今月は、母子の健康月間です。現在の日本では、安心して出産・育児ができます

が、その要因として、日本独自の取り組みであります「母子健康手帳」の活用があります。これは、まだ戦後

間もない 1948 年に世界に先駆けて導入し、母子の健康改善に大きく貢献したとされております。近年、こ

の手帳が、アジアやアフリカをはじめ世界から注目されております。 

ロータリーは、世界各地で母子の健康を改善し、妊婦・乳幼児の死亡率を減らすための活動と研修を支

援しております。これは、水と衛生、疾病予防とともに重要な活動のひとつとなっております。 

さて、本日のプログラムは、先月入会された、笹生会員と石塚会員の卓話です。お二人とも、青年会議所在

籍中に、何度もロータリークラブの例会でお話いただいておりますので、今日も楽しいお話を聞かせていた

だけることと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

会員卓話    

笹生安孝会員 

先日 3 月 23 日に入会のご挨拶をさせていただきました。改めて、本日会員卓話と

いう事で、まだ本会を熟知していない若輩者ではありますが、貴重なお時間を頂き、

わたくしの自己紹介をさせて頂きます。 

 尚、パワーポイントを使って話をするといいとのお声を諸先輩から頂いておりまし

たが、準備時間がなかなか取れず、ご期待に沿うことはできませんでした。しかし本

日は不慣れではありますが精いっぱいお話をさせて頂きますのでよろしくお願い致

します。 

 わたしは、昭和 53 年生まれで、現在 43 歳です。 

幼少期は地元きぬ幼稚園で育ち、水海道西中学校から岩井高校に進学、いたって普通の成績で卒業しま

した。その後上野の専門学校に進学し、土木の専門課程を修了後、当時は非常に厳しい就職氷河期真っ

只中で就職が決まらなかったので、系列の大学に 3年生から編入学し、卒業後は 22才で谷田部の建設業

者に就職。土木工事の基礎的な部分を学び、24 才で谷和原の水道工事を専門的に工事してる会社で経

験を積ませて頂きました。 

 25 才で結婚をしまして、現在は高校 1 年生と中学 1 年生の娘が 2 人おります。趣味は、最近ドライブに

行くことが楽しく、週末には一日で往復できる範囲で色々な見識を深められたらなと思っています。 

 最近では長瀞や秩父に行ったり、行田市で気になったゼリーフライという B 級グルメが気になり食べに行

ったりと、少しだけ調べて、行き当たりばったり的な感じのドライブを週末の楽しみとしています。 

 27 才で現在の浅丘工業に入社致しました。 

 6 年前、38 才の時に創業者である父が亡くなったため、事業を継承し、現在に至ります。 

 40 才の時には、水海道青年会議所、現在の常総青年会議所理事長としてこのロータリークラブに外部卓

話としてお招き頂き、当時取り組んでいた名称変更の活動についてお話させて頂いたことを、私の中では

昨日のように記憶に新しいところでございます。 

 事業は、先日も自己紹介をさせて頂いた通り、常総市大生郷町にて株式会社浅丘工業という総合建設業

の代表取締役を務めております。 
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建設業の経営者としてもまだまだ未熟でたくさんの同業の先輩方からご指導やご協力を頂いて頑張ってお

ります。 

業務内容としては、公共土木工事がメインで、道路工事や河川改修工事、また、橋の長寿命化工事などの

社会インフラ整備を中心に、事業を通して地域社会に貢献していければと思っております。 

 最近では、昨年度は常総市役所職員駐車場前の県道を皆様に長期間にわたり大変なご迷惑をおかけし

たと思いますが、現在は竣工して歩道のある道路として開放致しました。 

また、同時期に、水海道ロードパーク付近の新八間堀川の堆積土砂を撤去する工事も受注し、河川の保

護や増水対策の一環としての工事を行いました。 

 会社としてはまだまだ小規模で実績も少ないですが、小さなことからコツコツとを積み重ね、社員一丸とな

って業務に取り組み、今後もこの地域に貢献していけるよう頑張っていきたいと思っております。 

 自分の自己紹介のみを文章にするとたった A4 用紙 2 枚で収まってしまうのかと我ながら驚きましたが、こ

こからさらに様々な経験をし、また、先輩方の色々な貴重なお話を聞いて学びとしていきたいと思いますの

で今後とも、ご指導ご鞭撻をお願い致しまして、簡単ではありますが、わたくしの卓話とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

石塚 徹会員 

    

はじめに、尊敬する青年会議所の先輩方から由緒ある水海道ロータリークラブにお声をかけていただき、

入会させていただけた事にお礼申し上げます。ありがとうございます。至らぬ点あるとは思いますが、自分

なりに精一杯活動していきますので、今後もご指導ご鞭撻をお願い致します。本日は 4 つの話をさせてい

ただきます。    １．自己紹介 ２．会社紹介 ３．理念（活動） ４．家族との話 

 

１．私は昭和 54 年に旧水海道市に生まれ、2 歳児の時に旧岩井市へ引っ越し、地元の小、中学校を卒業

後、幼少期からサッカーをしていた事から当時県西地区では強豪校だった県立境高等学校へ進学しまし

た。大きな夢と希望を抱き入部したサッカー部ではたいした活躍をすることが出来ず、補欠のまま引退をし

ましたが、多くの歓喜や仲間との出会い、絶望、失意を経験できたことは、今の私の基本となる礼節や感謝

の気持ちを持つことが出来る人間力を学ぶことが出来た高校 3 年間でした。大学進学は勉強しませんでし

たので推薦入試でどうにか東洋大学に進学しました。正直、大学時代はバイトやパチンコと絵に描いたよう

な堕落した学生時代を過ごし、就職活動もあまりせず、父の知人の会社へ就職し、中国上海市へ勤務しま

した。クリーニングの会社で主にセブンイレブンの清掃の仕事です。当時の上海は万博前の経済成長真っ

只中で、表に見える部分の華やかさと裏に見える危なさや、貧富の格差の大きさを目の当たりにし、日本人

で生まれ日本で育つ事が出来た事への感謝を強く感じたました。すごく食事や習慣に慣れることが出来ず

ホームシックにかかる事もあったのですがサッカーチーム（上海 JAPAN）に入部する事で仲間もでき、楽し

い時間も少しずつ増えて上海生活にも慣れたころでしたが、実家の稼業を継ぐ準備の為に帰国しました。

ちょうど 1 年間の上海生活でしたが、この上海での 1 年も今の私を創る大切な機会でした。 

石塚 徹

新入会員卓話
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２．24 歳の 9 月に父が経営する株式会社つくば資材に入社しました。業種は建築金物の製造販売、クサビ

式足場の架け払リースを主に行っております。神奈川県に支店があり、金物の製造販売を行っております。

現在は父が会長として、私が 2 代目としてやらせていただいておりますので宜しくお願いいたします。ま

た、グループ企業として、有限会社クリーンサービスを経営しております。土木工事、農業を行っています。

アスパラガスを栽培していますので皆様に是非食べていただければ嬉しいです。他に茨城中小建設業協

働組合として外国人技能実習生の受け入れ業務も行っております。こちらは古矢先輩にも理事として協力

いただいております。現在は建設業はベトナム人、農業はインドネシア人の研修生が多いです。また、最近

はじめた事業で家庭教師のヒポクラテスという家庭教師派遣業の会社をたちあげました。こちらのストロング

ポイントは家庭教師の先生を筑波大学の医学部学生に限定し、サービスを提供していく事です。ご興味あ

る方はぜひお声かかけください。 

     

   
 

３．青年会議所活動を通じて、地域社会や青少年育成への奉仕の心、自己研鑽の修練の心、事業構築で

築いた仲間との友情の心を学ぶ事が出来ました。第 35 代理事長を勤めさせていただいた事は私にとって

大変名誉な事でした。長年先輩方から繋いでいただいた歴史ある水海道青年会議所のバトンの重みを程

よい重圧と緊張を感じ、自分にしか出来ない事業実現へチャレンジ出来たと思っております。35 周年記念

事業、筑波海軍航空隊上映、並びに元特攻隊柳井和臣氏（当時 93 歳）講演会を盛大に開催することがで

き、たくさんの方々に喜んでいただけました。また、その年の 9 月は関東・東北豪雨があった年でした。今、

自分に何が出来るか、私の存在意義は何なのかと自問自答を繰り返したのを思い出します。炊き出し、ボ

ランティアセンターの立上げ、復興事業の開催、寝る間も惜しんで開催した復興事業～がんばっぺ常総～

は来場者数 10,000 人を数える程の盛況でした。水害で失ったものは多かったですが得られた絆はまた、

大きなものでした。 

これらの経験から私の存在意義について、よく考える機会が増えました。頼まれごとは試されごとと言いま

すが、よく言えば頼ってもらう、悪く言えばいい様に使われているのかもしれませんでしたが、2018 年に復

興事業～がんばっぺ常総～を泉谷しげる氏と開催し、常総市産の農作物を全国へ PR 出来たかは定かで

中学恩師定年祝い 高校サッカー部同窓会

(株)つくば資材

(株)つくば資材 本社

クサビ式足場現場

(株)つくば資材 社員旅行・交流会
社員旅行 in台湾 社員交流会

社員旅行 in台湾

ウォータースライダー
(有)クリーンサービス

茨城中小建設業協同組合 家庭教師のヒポクラテス
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はありませんが、TV に取り上げていただけたり、出来る限り頑張らせていただきました。GW 中ずっと、豊田

城を舞台に開催したので家族から大きな批判を受けたのは言うまでもありません。また、近年で自分に出来

る事かなと行動したのは新型コロナウィルス差別、偏見をただいま、おかえりの気持ちを表す運動～シトラ

スリボンプロジェクト in 茨城～です。たくさんの先輩方にも大変お世話になって常総市では市内小中学生

全校生徒にシトラス缶バッチを身に着けていただき、コロナ差別のない地域づくりを支援させていただきま

した。寄付金も茨城県を通して医療従事者へ 100 万円寄付させていただきました。これからも人の為に自

分に出来ることを続けていきたい考えております。 

   
 

４．最後に家族の話です。非常に家に居ないタイプの私でしたが、子供は素直に育ってくれています。妻も

いつも居ない私に文句はありそうですが、仕事や理念に基づいた活動にはそっと背中を押してくれます。

感謝しかないですね。休日は極力家族との時間を大切にする努力をし、スキー旅行やテーマパークへの

旅行も年に数回は行くようにしています。妻と二人でゴルフにも行きます。また、これからのシーズンは日曜

日の午後に家で BBQ をやります。子供の友達やパパ友も交え、月 2 回程度は行います。少し話は変わり

ますが、昨年は長男とすごく濃い時間を過ごすことが出来ました。中学受験です。結果としては第一志望

校へ合格することが出来ませんでしたが、小学 6 年生にして挫折と、喜びを味わうことができ、多くの学び

を得る事ができたのかなと感じています。夜な夜な一緒に勉強できて私は大変うれしかったです。いい時

間を過ごしたなって思いました。この 4 月から常総学院中等部に入学になりますので先輩方宜しくお願い

いたします。 以上石塚徹、新入会員卓話とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

出席報告   斎藤広巳委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

４９名 ３４名 １４名 １名 １０名 ９１．６７％ 

 

ニコニコボックス   中山俊英副委員長          入金額  121,000 円   累計  1,223,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫鈴木(茂)・大澤・荒井・淀名和   各会員 

≪ご夫人≫秋田・松崎・染谷(正)・熊谷・石塚(克)・青木(英)・宮代・荒井・中島(成)・中山  各会員 

笹生会員、石塚会員、本日卓話よろしくお願いします。  倉持会員 

春一番よろしく。サッカーリーグも始まりましたのでよろしくお願いします。  鈴木(茂)会員 

本日は新入会員卓話として笹生くん、石塚くん、楽しみにしています。  古矢会員 

石塚会員、笹生会員、卓話楽しみにしてます。  石井会員 

桜が見頃ですね。皆様お元気ですか、新年度の研修会が始まりました。しっかりロータリーをしましょう。イ

水海道青年会議所第35代理事長 誰かのために自分ができる事

家族との時間
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マジンロータリーです。   北村(仁)会員 

皆に会えてうれしいです。  田上会員 

境内の桜がきれいです。ゴルフ場の桜もきれいです。いよいよゴルフシーズンです。  斎藤(広)会員 

石塚、笹生両新会員の卓話を楽しみにしております。ロータリークラブでご活躍頂き「心を満たし、人生を彩

る」何かを見つけて下さい!私は未だに探しきれておりませんが?お二人の奮闘を御祈念申し上げます。 

青木(正)会員 

新入会員卓話楽しみにしてます。  松村・大澤・熊谷  各会員 

石塚会員、笹生会員、卓話よろしくお願いします。  雨谷・中山   各会員 

孫が小学校に入学します。  染谷(正)会員 

桜満開です。景気も満開に戻ります様に!!  北村(英)会員 

今年も桜がとてもキレイです。  青木(英)会員 

久々の例会開催、皆様のご健勝をお祈りします。  廣井会員 

本日早退します。  松崎会員 

例会欠席しました。中嶋副委員長ありがとうございました。  河合会員 

前回欠席しました。  白井会員 

前回例会欠席、ご迷惑をおかけしました。  淀名和会員 

会報委員会      河合恒芳委員長  中嶋利成副委員長 

 

 

写真提供：河合恒芳会員 
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  2022-2023 年度 

水海道ロータリークラブ組織表 
理事・役員一覧 

会 長 古矢   満  S A A ( 役 員 ) 中山 英俊 理 事  大澤  清 

会 長エレクト 松崎 隆詞 直前会長 (役員) 倉持 功典 理 事  山﨑 哲男  

副会長(役員) 染谷  秀雄    理     事  石塚 克己 

幹事（役員）  石井  康弘  理 事  武藤 康之   

会 計（役員） 石塚 利明 理 事  荒井 孝典   

      

副 幹 事  石塚 利明 副 会 計  桑名  佳明    

 

各委員会一覧 

委 員 会 委 員 長 副 委 員 長 委 員 委 員 

会 員 組 織 松崎 隆詞 青木 清人 熊谷  昇 斎藤 広巳 

 会 員 増 強 青木 清人 青木 正弘 淀名和 茂彦 齋藤 政博 

選考・分類 熊谷  昇 小島 富雄   

Ｒ 情 報 斎藤 広巳 松村 仁寿 松坂 興一 北村  仁 

クラブ管理運営 
染谷  秀雄  宮代  尚 山中 弘樹 

前島  聡 

中山 英俊 

 出 席 宮代  尚 中島 成則 染谷 正美 倉持 功典 

親 睦 活 動 山中 弘樹 小林 聡司 齋藤 政博 石塚 徹 

プ ロ グ ラ ム 前島  聡 淀名和 茂彦 染谷  秀雄  熊谷  昇 

 Ｓ Ａ Ａ 中山 英俊 齋藤 政博 鈴木 勝久 笹生 安孝 

公 共 イメージ 武藤 康之 北村 英明 五木田 裕一 河合 恒芳 

 ロータリーの友 北村 英明 稲葉 英一郎 山崎 善市  

会 報 五木田 裕一 桑名 佳明 青木 英男  

Ｉ Ｔ ・広 報 河合 恒芳 中嶋 利成 鈴木 旦麿 鈴木 茂徳 

職 業 奉 仕 荒井 孝典 大堀 和久 武藤 康之 奥本 洋行  

社 会 奉 仕 大澤  清 廣井  信  小林 聡司 桑名 佳明 

国 際 奉 仕 山﨑 哲男 秋田 政夫 中島 成則 松坂 武 

青 少 年 奉 仕 石塚 克己 鯉沼 敦規 染谷  秀雄  倉持 功典 

ロータリー財団 鈴木 勝久 雨谷 道夫 白井  豊 中嶋 利成 

米山記念奨学会 瀬戸 隆海 大塚 令昌 田上 秀雄  

ク ラ ブ 戦 略 古矢   満  

石井  康弘  

倉持 功典 

松崎 隆詞 

石塚 利明 

染谷  秀雄  

武藤 康之 

瀬戸 隆海 

青木 清人 

 

 


